
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 3 - "FIORENZUOLA" 
 
 

VERBALE N. 4 - ANNO 2014 
 

 Il giorno 27 giugno 2014, alle ore 20.45, presso la sede in Via 
Moretti, 261 si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile 
ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede il sig. Ceredi Gianni - Presidente di Quartiere 
 

 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BERNABINI GIAMPIERO P GARDINI FIORELLO 

P CEREDI GIANNI P LUCCHI MASSIMO 

A CONTI CECILIA A MEDRI GABRIELE 

A DALL’ARA ENRICO P SBRIGHI BRUNA 

A FERRARO EMANUELE AG SCARPELLINI ELISA 

A FRANI IVAN A ZILLI ROBERTA 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 5 consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 12 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori di Commissione;  
3. Valutazione richiesta contributi e attività/iniziative di partecipazione anno 2014;  
4. Richiesta utilizzo locali di quartiere: valutazione; 
5. Varie ed eventuali.  
^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta del 6 maggio 2014 è stato letto e approvato all’unanimità dei 
presenti. 
 
SECONDO PUNTO 
Comunicazioni: 
• Durante il periodo estivo sarà ripristinato il manto stradale e realizzata  opportuna 

segnaletica verticale e orizzontale per mettere in sicurezza la circolazione e la sosta 
nel prolungamento di via Turoldo e davanti al plesso scolastico della primaria Salvo 
d’Acquisto. 

• L’assessore Montalti Lia informa sull’iniziativa di Legambiente “Puliamo in mondo”. Il 
consiglio di quartiere, pur considerando tale iniziativa significativa e lodevole non 
ritiene di potere aderire per mancanza di tempo e per la necessità di dovere affrontare 
altre attività già programmate dal quartiere in tale periodo.  

 
TERZO PUNTO 
Il consiglio di quartiere all’unanimità dei presenti esprime parere favorevole al 
riconoscimento di un contributo di 732 euro, fra quelli destinati alle iniziative nel quartiere 
per l’anno 2014, all’Associazione Genitori 4° Circolo per progetto presso scuola primaria 
Fiorita denominato “Dire Fare Teatrare”. 
 
QUARTO PUNTO 
Il consiglio di quartiere, stante la disponibilità dei locali e la tipologia di attività promossa, 
esprime parere favorevole all’unanimità dei presenti alla richiesta utilizzo locali da parte 
dell’Associazione culturale Accademia 49 previo pagamento della tariffa  prevista dal 
vigente disciplinare. 
 
QUINTO PUNTO 
• Discussione sulle osservazioni relative alla variante normativa e cartografica n. 1-2014 

al PRG 2000: Il confronto su tale argomento  come indicato nel verbale della seduta 
del consiglio di quartiere del 6 maggio, era stata rimandata alla seduta odierna in 
attesa degli approfondimenti delegati dal consiglio stesso al consigliere Medri 
Gabriele. Il consiglio, valutati i punti salienti, accoglie positivamente tale variante, 
particolarmente quelli relativi alla riconversione delle aree precedentemente destinate 
a scopi edilizi in aree verdi.  

(Segue lettera). 
• L’architetto C. V., ospite del consiglio di quartiere, espone la richiesta di partecipare 

con il proprio studio professionale ad una sezione della Biennale dedicata alla 
“Partecipazione Condivisa” con l’adesione del Quartiere Fiorenzuola. Tale richiesta, 
motivata dal fatto che il progetto che si intende presentare riguarda la ristrutturazione 
della casa ACER di via Parini e quindi anche il percorso partecipativo che ha visto 
coinvolti sia il quartiere che l’associazione “Rifiorita”, viene accolta favorevolmente dal 
consiglio di quartiere all’unanimità dei presenti.  



• Da parte di alcuni cittadini viene richiamata l’attenzione sulla condizione di parcheggio 
“selvaggio” relativa alla zona pedonale antistante la sede del sindacato GCIL di Via T. 
M. Plauto. Si chiede pertanto di trovare una soluzione a tale condizione di disagio, 
ostacolo e rischio per i pedoni individuando un’area opportunamente segnalata per il 
parcheggio di moto e cicli o in extremis vietandone completamente la sosta. 

(Segue lettera). 
^^^^^^^^^^^^^^ 
GC 
 
La seduta è tolta alle ore 22.30. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

 IL PRESIDENTE DI QUARTIERE 
            Gianni Ceredi 


